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- - - EN LA CIUDAD Y PUERTO DE MANZANILLO, MUNICIPIO DEL MISMO NOMBRE, 

ESTADO DE COLIMA, SIENDO LAS 18:30 HORAS DEL DÍA VIERNES 16 DEL MES DE 

FEBRERO DEL AÑO 2024, ESTUVIERON PRESENTES EN LA SALA DE JUNTA DEL 

INSTITUTO DE PLANEACIÓN PARA EL DESARROLLO SUSTENTABLE DE MANZANILLO, 

LOS CIUDADANOS GRISELDA MARTÍNEZ MARTÍNEZ, LIC. CRISTIAN EDUARDO 

BOLAÑOS RODRÍGUEZ, LICDA. ZARINA JOCELYN CALLEROS MARTÍNEZ, MTRA. KARLA 

NAI ASSALEIH PRECIADO, DANIEL MENDOZA FLORES, L.A.E. JAIME SALINAS SÁNCHEZ, 

MELISSA DE GUADALUPE HUESO BARRAGÁN, ING. RAMÓN HUESO ALCARAZ, LICDA. 

ROSA IRENE HERRERA SÁNCHEZ, LICDA. SARA VALDOVINOS RINCÓN Y MTRA. SILVIA 

GUADALUPE RUANO VALDÉZ, PRESIDENTA MUNICIPAL LA PRIMERA, SÍNDICO 

MUNICIPAL EL SEGUNDO Y LOS DEMÁS REGIDORES PROPIETARIOS DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE MANZANILLO, COLIMA 2021-2024, PARA 

CELEBRAR LA SESIÓN PÚBLICA DE CABILDO NO. 70, DE CARÁCTER 

EXTRAORDINARIA CONFORME AL ORDEN DEL DÍA DADO A CONOCER EN LA 

CONVOCATORIA RESPECTIVA BAJO LOS SIGUIENTES PUNTOS: 1.- LISTA DE 

ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL, EN  SU  CASO.  2.-  LECTURA Y  

APROBACIÓN  EN  SU  CASO,  DEL  ORDEN  DEL  DÍA. 3.- ANÁLISIS Y APROBACIÓN EN 

SU CASO, DEL ACTA DE SESIÓN DE CABILDO NO. 69 DE  CARÁCTER ORDINARIA,  

CELEBRADA  EL  09  DE  FEBRERO  DEL  2024. 4.- DICTAMEN NO. 27/CGR/2023 QUE 

PRESENTAN LAS COMISIONES DE GOBERNACIÓN Y REGLAMENTOS, HACIENDA 

MUNICIPAL Y, OBRAS Y SERVICIOS PÚBLICOS MEDIANTE EL QUE SE APRUEBA EL 

PROGRAMA ANUAL DE OBRAS Y SERVICIOS PÚBLICOS 2024, PARA SU ANÁLISIS Y 

APROBACIÓN EN SU CASO. 5.- DICTAMEN NO. 54/CHM/23 QUE PRESENTA LA 

COMISIÓN DE HACIENDA MUNICIPAL, REFERENTE A LA CUENTA PÚBLICA 

CORRESPONDIENTE AL MES DE ENERO DEL EJERCICIO FISCAL 2024 PARA SU 

REMISIÓN AL H. CONGRESO DEL ESTADO, PARA SU ANÁLISIS Y APROBACIÓN EN SU 

CASO. 6.- DICTAMEN NO. 55/CHM/2023, QUE PRESENTA LA COMISIÓN DE HACIENDA 

MUNICIPAL, REFERENTE A LA AMPLIACIÓN PRESUPUESTALES CON NÚMERO DE 

CONTROL 01/24, LA REDUCCIÓN 01/24 Y 02/24, PASA SU ANÁLISIS Y APROBACIÓN EN 

SU CASO. 7.- DICTAMEN NO. 56/CHM/2023, QUE PRESENTA LA COMISIÓN DE 

HACIENDA MUNICIPAL, REFERENTE A LA REFORMA DE LA LEY DE INGRESOS DEL 

MUNICIPIO DE MANZANILLO PARA EL EJERCICIO   FISCAL   2024,  PARA    SU   ANÁLISIS   

Y   APROBACIÓN   EN   SU  CASO. 8.- DICTAMEN NO. 003/CAHV/2024 QUE PRESENTA LA 

COMISIÓN DE ASENTAMIENTOS HUMANOS Y VIVIENDA, RESPECTO DE LA 

INCORPORACIÓN MUNICIPAL CON OBRAS CONCLUIDAS DEL PREDIO IDENTIFICADO 

CON CLAVE CATASTRAL 07-01-12-453-001-000, DEL FRACCIONAMIENTO DENOMINADO 
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“NUEVO SALAGUA”, PARA SU ANÁLISIS Y APROBACIÓN EN SU CASO. 9.- INFORME DE 

DISCIPLINA FINANCIERO QUE PRESENTA EL M.C. EDUARDO CAMARENA BERRA, 

TESORERO MUNICIPAL, RESPECTO DEL CUARTO TRIMESTRE, CORRESPONDIENTE A 

LOS MESES DE ENERO A DICIEMBRE DEL EJERCICIO FISCAL 2023, PARA SU REMISIÓN 

AL H. CONGRESO DEL ESTADO, PARA SU ANÁLISIS Y  APROBACIÓN  EN  SU  CASO. 

10.- CLAUSURA DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - PARA COMENZAR CON LA SESIÓN DE CABILDO Y COMO  PRIMER  PUNTO, LA  

MTRA. MARTHA MARÍA ZEPEDA DEL TORO, SECRETARIA DEL H. AYUNTAMIENTO 

NOMBRÓ LISTA DE ASISTENCIA INFORMANDO SOBRE LA PRESENCIA DE LA MAYORÍA 

DE LOS INTEGRANTES DEL H. CUERPO EDILICIO Y COMUNICANDO LA AUSENCIA DE 

LOS CC. REGIDORES PROFR. MARTÍN SÁNCHEZ VALDIVIA Y LIC. JORGE LUIS 

PRECIADO RODRÍGUEZ, POR LO QUE HABIENDO QUÓRUM LEGAL LA C. ALCALDESA 

GRISELDA MARTÍNEZ MARTÍNEZ DECLARÓ INSTALADA LEGALMENTE LA SESIÓN 

SIENDO LAS 18:53 HORAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - EN LO CORRESPONDIENTE AL PUNTO DOS, LA  C. SECRETARIA DEL H. 

AYUNTAMIENTO SOMETIÓ PRIMERAMENTE A CONSIDERACIÓN DEL H. CABILDO, LA 

DISPENSA DE LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA SIENDO APROBADA POR MAYORÍA DE 

VOTOS CON LA ABSTENCIÓN DEL C. SÍNDICO MUNICIPAL, LIC. CRISTIAN EDUARDO 

BOLAÑOS RODRÍGUEZ, PARA POSTERIORMENTE PONER A VOTACIÓN LA 

APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA EN SUS TÉRMINOS, SIENDO TAMBIÉN APROBADA 

POR MAYORÍA DE VOTOS CON LA ABSTENCIÓN DEL LIC. CRISTIAN EDUARDO 

BOLAÑOS RODRÍGUEZ, SÍNDICO MUNICIPAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - EN CUANTO AL PUNTO TRES RELATIVO AL ANÁLISIS Y APROBACIÓN EN SU CASO, 

DEL ACTA DE SESIÓN DE CABILDO NO. 69, DE CARÁCTER ORDINARIA, CELEBRADA EL 

09 DE FEBRERO DEL 2024, AL NO ESTAR CONCLUIDA EL ACTA SE PROPUSO SE 

ANALICE EN LA PRÓXIMA SESIÓN DE CABILDO, SIENDO APROBADA POR UNANIMIDAD 

DE VOTOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - EN LO REFERENTE AL PUNTO CUATRO LA MTRA. MARTHA MARÍA ZEPEDA DEL 

TORO, SECRETARIA DEL H. AYUNTAMIENTO DIO LECTURA AL DICTAMEN 27/CGR/24 

PRESENTADO POR LAS COMISIONES DE GOBERNACIÓN Y REGLAMENTOS, HACIENDA 

MUNICIPAL Y, OBRAS Y SERVICIOS PÚBLICOS CORRESPONDIENTE AL PROGRAMA 

ANUAL DE OBRAS Y SERVICIOS 2024 (POA) PARA EL MUNICIPIO DE MANZANILLO. - - - - 

- - - TOMANDO PRIMERAMENTE LA VOZ EL C. REGIDOR ING. RAMÓN HUESO ALCARÁZ 

PARA EXPRESAR: “QUISIERA DEJAR CONSTANCIA DE LO QUE ESTAMOS HACIENDO 

QUE ES APROBAR OBRAS DEMASIADO IMPORTANTES PARA MANZANILLO, COMO SON 

LAS CALLES NECESARIAS Y SABEMOS QUE SERÁ INSUFICIENTE EL RECURSO QUE 
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HAY PARA DARLE RESPUESTA A LOS MANZANILLENSES SIN EMBARGO SI CREO 

TAMBIÉN QUE VALE LA PENA DE ASENTAR EL COMPROMISO DE INICIAR EL TRÁMITE 

CORRESPONDIENTE PARA DOTAR DE AGUA A  LAS COMUNIDADES QUE NO TIENEN Y 

EN EL CASO DEL CENTINELA, LA CULEBRA Y DEL CHAVARÍN SE LES PUEDE 

FACILMENTE RESOLVER EL PROBLEMA HACIENDO UNA PERFORACIÓN Y HACIENDO 

LOS TRÁMITES ANTE CONAGUA Y QUE INICIEMOS BUSCANDO RESOLVER EL 

PROBLEMA QUE VAMOS A TENER LOS PRÓXIMOS DIAS EN LA ZONA ALTA DE 

MANZANILLO CON LA ESCASEZ DE AGUA, Y YO CREO QUE QUIENES HAN INICIADO 

LOS TRÁMITES Y GESTIONES ANTE LA CONAGUA PARA LA CONSTRUCCIÓN DE LA 

PRESA EN LA ZONA ALTA DE MANZANILLO EN EL RÍO DEL CARRIZO POR ALLÁ POR 

VELADERO DE CAMOTLÁN YO CREO QUE HAN EQUIVOCADO EL CAMINO Y YO 

ENTIENDO QUE HAN GESTIONADO UNA PRESA PARA RESOLVER EL PROBLEMA DEL 

AGUA EN MANZANILLO Y LA CONAGUA A DICHO QUE NO ES SUFICIENTE ESE CAUSE 

PARA DOTAR A MANZANILLO, PERO YO CREO QUE SI ES SUFICIENTE PARA 

RESOLVER EL PROBLEMA DE CAMOTLÁN Y TODA ESA ZONA ALTA QUE TAMBIÉN ES 

MANZANILLO, ENTONCES QUE BUSCASEMOS UNA INVERSIÓN TAN GRANDE COMO LA 

QUE PRETENDIAN HACER PARA RESOLVER EL PROBLEMA DE MANZANILLO PERO SI 

ESA CUENCA NOS PUEDE DAR PARA RESOLVER EL PROBLEMA DE ESA ZONA QUE ES 

MUY IMPORTANTE, GRACIAS”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - AGREGANDO EL C. REGIDOR L.A.E. JAIME SALINAS SÁNCHEZ: “GRACIAS, SIN 

DUDA ALGUNA YO CREO QUE EL PROGRAMA DE OBRAS LLEVA MUCHO BENEFICIO A 

LOS CIUDADANOS MANZANILLENSES, EN EL TRANSCURSO DEL ANÁLISIS Y DE LA 

PROPUESTA PUES TAMBIÉN HICIMOS ALGUNAS PETICIONES NOSOTROS QUE 

QUISIERAMOS SE CREARA UN COMPROMISO BIEN EN EL SENTIDO DE QUE COMO 

DICE EL REGIDOR RAMÓN NO HAY RECURSO QUE ALCANCE, MAS SIN EMBARGO EN 

LOS ANTERIORES EJERCICIOS SE HA DADO DE QUE SE RESTACAN RECURSOS DE 

ALGUNAS OBRAS ENTONCES VER LA POSIBILIDAD DE, YO HE HECHO MUCHO 

ENFASIS EN EL SENTIDO DE QUE EN EL BARRIO IV, EN EL BARRIO III DEL VALLE DE 

LAS GARZAS HAY MUCHAS CALLES QUE ESTAN MUY DETERIORADAS Y A SOLICITUD 

DE LOS VECINOS DE ESA ÁREA YO HE HECHO LA SOLICITUD TAMBIÉN A PETICIÓN DE 

QUE SE PONGA ATENCIÓN AHÍ EN LA MEDIDA QUE SEA POSIBLE, ES CUANTO”. - - - - - - 

- - - AÑADIENDO LA C. REGIDORA MELISSA DE GUADALUPE HUESO BARRAGÁN: 

“GRACIAS, BUENAS TARDES, Y TAMBIÉN PUES PARA CONOCIMIENTO DE LA 

CIUDADANÍA QUE TENGAN EN CUENTA QUE ASI COMO EL REGIDOR QUE HICIERON 

ANALISIS DE ALGUNAS OBRAS QUE SE PRETENDIA QUE SE PUDIERAN REALIZAR Y EN 

ESTE ÚLTIMO EJERCICIO DEL POA, PERO TAMBIÉN HAY OBRAS QUE NO ESTAN EN 
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MANOS DEL AYUNTAMIENTO PORQUE HAY PREDIOS QUE NO PERTENECEN AL 

AYUNTAMIENTO SINO QUE SON EJIDALES ENTONCES ES UN TEMA UN POCO MÁS 

COMPLICADO PARA PODER LLEGAR A TRATAR ESTOS ESPACIOS QUE CLARAMENTE 

YA SON PÚBLICOS, YA SON DE LA CIUDADANÍA PERO LEGALMENTE TODAVÍA HACEN 

FALTA ALGUNOS TRÁMITES PARA QUE SE PUEDA COMENZAR A EMPLEAR RECURSOS 

A ESTOS ESPACIOS, ENTONCES QUE SEPAN QUE YA SE ESTAN HACIENDO LOS 

TRÁMITES CORRESPONDIENTES POR PARTE DEL AYUNTAMIENTO Y ESPEREMOS 

QUE EN UN FUTURO PUEDAN SER IMPACTADOS ESTOS ESPACIOS DE LA MANERA 

QUE SE ESPERABA QUE PUDIERA SER EN ESTA OCASIÓN QUE YA NO ESTAMOS EN 

EL TIEMPO DEBIDO A QUE EL TRÁMITE SE ALARGO NUEVAMENTE ENTONCES 

TENGAN POR SEGURO QUE AUNQUE TAL VEZ YA NO SUCEDA EN ESTA 

ADMINISTRACIÓN ESPERAMOS PODER ALCANZAR PERO TAL VEZ YA NO SUCEDA EN 

ESTA ADMINISTRACIÓN QUE QUEDE EL COMPROMISO Y QUE SU SERVIDORA Y QUIEN 

SE SUME A LA CAUSA PUES VAMOS A SEGUIR TRABAJANDO PARA EN ESTOS 

ESPACIOS PARA QUE LLEGUEN AL PUNTO EN QUE SEAN DONADOS AL MUNICIPIO Y 

PUEDAN SER IMPACTADOS DE LA MEJOR MANERA POSIBLE, GRACIAS”. - - - - - - - - - - - - 

- - - EXPONIENDO LA C. GRISELDA MARTÍNEZ MARTÍNEZ, PRESIDENTA MUNICIPAL: “YO 

QUISIERA APROVECHAR PORQUE ES EL ÚLTIMO POA QUE APRUEBA ESTE CABILDO, 

ESTA ADMINISTRACIÓN Y ESTE CABILDO, Y QUIERO RECONOCER, „AHIGA SIDO COMO 

AHIGA SIDO‟, PERDÓN POR RECORDAR ESTE EPISODIO DE LA VIDA EN MÉXICO, PERO 

ESTE CABILDO HA APROBADO LAS OBRAS QUE LOS MANZANILLENSES NECESITAN, 

HUBIERAMOS QUERIDO APROBAR MUCHAS MAS DE TODAS LAS OBRAS QUE SE 

APROBARON SIN EMBARGO DECIRLES QUE HA SIDO UN MONTO HISTÓRICO QUE HA 

APROBADO ESTE CABILDO PARA OBRAS, HA SIDO UNA CANTIDAD DE OBRAS 

HISTÓRICA LAS QUE SE HAN CONSTRUIDO Y QUE SE CONSTRUIRAN A LO LARGO DE 

ESTE AÑO, Y QUE DEBERÁN QUEDAR CONCLUIDAS TODAS ANTES DE QUE TERMINE 

ESTE PERÍODO PORQUE SON OBRAS QUE TIENEN QUE SER ENTREGADAS A LA 

ADMINISTRACIÓN SIGUIENTE Y ESTAMOS DE VERDAD MUY CONTENTOS Y 

CONTESTAS DE PODER APROBAR EL DIA DE HOY ESTE POA Y A LO LARGO DE CINCO 

AÑOS VA A SUMAR LA CANTIDAD DE 1,200 MILLONES DE PESOS APLICADOS EN 

OBRAS EN EL MUNICIPIO DE MANZANILLO, NO ES CUALQUIER COSA LA QUE SE HA 

HECHO Y ESTE CABILDO HA ACTUADO CON LAS DIFERENCIAS QUE SE TIENEN PERO 

CON RESPONSABILIDAD PARA QUE A FINAL DE CUENTAS LAS OBRAS LLEGUEN A 

DONDE SE ESTAN NECESITANDO URGENTEMENTE PORQUE TODAS LAS OBRAS QUE 

SE HAN APROBADO HAN SIDO OBRAS URGENTES Y NECESARIAS PARA LOS 

MANZANILLENSES, ASI QUE MUCHAS GRACIAS AL CABILDO PORQUE  „HAIGA SIDO 
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COMO HAIGA SIDO‟ LAS OBRAS ESTAN AHÍ Y ESTAN PARA BENEFICIO DE TODAS Y 

TODOS”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - INTERVINIENDO LA C. REGIDORA LICDA. SARA VALDOVINOS RINCÓN PARA 

MANIFESTAR: “HAY UN TEMA MUY IMPORTANTE QUE ME GUSTARÍA RECONOCER QUE 

ES LA POSIBILIDAD DE QUE EL EDIFICIO DE JUÁREZ 100 DEL AYUNTAMIENTO QUEDE 

COMPLETAMENTE REPARADO NO TANTO PARA QUIEN LLEGUE SINO, DIGO NO TANTO 

PARA CUANDO LLEGUEMOS PERO SI MUY IMPORTANTE PARA TODA LA GENTE QUE 

DE VERDAD ES UNA IMAGEN IMPORTANTISIMA PARA EL MUNICIPIO DE MANZANILLO 

QUE EL AYUNTAMIENTO ESTE TOTALMENTE REPARADO Y SOBRE TODO TAMBIÉN EN 

SUS CALLES, VERDAD, ENTONCES ESE TAMBIÉN ES UN TEMA DE RECONOCER Y QUE 

BUENO GRACIAS A LA APROBACIÓN DE NUESTROS COMPAÑEROS PUES ESE TEMA 

VA A PODER QUEDAR FINIQUITADO Y CON LA APURACIÓN DE TODOS LOS 

CONSTRUCTORES DEBE QUEDAR ENTREGADO ANTES DE QUE TERMINE LA 

ADMINISTRACIÓN, QUE NOS LOS ENTREGUEN POR FAVOR”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

LO CUAL DESPUÉS DE HABERSE ANALIZADO Y DISCUTIDO AMPLIAMENTE, FUE 

PUESTO A CONSIDERACIÓN DEL PLENO, SIENDO APROBADO POR UNANIMIDAD DE 

VOTOS EL PROGRAMA ANUAL DE OBRAS Y SERVICIOS 2024 PARA EL MUNICIPIO DE 

MANZANLLO, EN SUS TÉRMINOS, MISMO QUE SE ADJUNTA A LA PRESENTE ACTA. - - -  

- - - ASIMISMO EN EL PUNTO CINCO, LA C. REGIDORA LICDA. ROSA IRENE HERRERA 

SÁNCHEZ PROCEDIO A DAR LECTURA AL DICTAMEN 54/CHM/24 ELABORADO POR LA 

COMISIÓN DE HACIENDA MUNICIPAL CORRESPONDIENTE A LA CUENTA PÚBLICA DEL 

MES DE ENERO DEL EJERCICIO FISCAL 2024 PARA SU REMISIÓN AL H. CONGRESO 

DEL ESTADO; LO CUAL DESPUÉS DE HABER SIDO AMPLIAMENTE ANALIZADO Y 

DISCUTIDO POR LOS MIEMBROS DEL H. CUERPO COLEGIADO, FUE PUESTO A SU 

CONSIDERACIÓN, SIENDO APROBADA POR UNANIMIDAD DE VOTOS LA REMISIÓN DE 

LA CUENTA PÚBLICA DEL MES DE ENERO DEL EJERCICIO FISCAL 2024 AL H. 

CONGRESO, MISMA QUE SE ADJUNTA A LA PRESENTE ACTA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - YA EN EL PUNTO SEIS, LA C. REGIDORA LICDA ROSA IRENE HERRERA SÁNCHEZ 

DIO LECTURA AL DICTAMEN 55/CHM/24 PRESENTADO POR LA COMISIÓN DE 

HACIENDA CORRESPONDIENTE A LA AMPLIACIÓN PRESUPUESTAL CON NÚMERO DE 

CONTROL 01/24 Y LAS REDUCCIONES 01/24 Y 02/24; LO QUE DESPUÉS DE HABERSE 

ANALIZADO Y DISCUTIDO AMPLIAMENTE POR PARTE DE LOS MUNÍCIPES, FUE 

PUESTO A SU CONSIDERACIÓN, SIENDO APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS, EL 

DICTAMEN EN LOS TÉRMINOS PLANTEADOS, ADJUNTANDOSE A LA PRESENTE ACTA 

LA DOCUMENTACIÓN CORRESPONDIENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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- - - DEL MISMO MODO EN EL PUNTO SIETE LA C. REGIDORA LICDA ROSA IRENE 

HERRERA SÁNCHEZ PROCEDIO A DAR LECTURA AL DICTAMEN 56/CHM/24 

ELABORADO POR LA COMISIÓN DE HACIENDA MUNICIPAL REFERENTE A LA REFORMA 

DE LA LEY DE INGRESOS DEL MUNICIPIO DE MANZANILLO PARA EL EJERCICIO FISCAL 

2024; LO QUE DESPUÉS DE HABER SIDO AMPLIAMENTE ANALIZADO Y DISCUTIDO POR 

LOS INTEGRANTES DEL H. CUERPO EDILICIO, FUE PUESTO A SU CONSIDERACIÓN, 

SIENDO APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS, EL DICTAMEN DE LA REFORMA DE 

LA LEY DE INGRESOS DEL MUNICIPIO DE MANZANILLO PARA EL EJERCICIO FISCAL 

2024, MISMO QUE SE ADJUNTA A LA PRESENTE ACTA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - POSTERIRMENTE EN EL PUNTO OCHO, LA MTRA. MARTHA MARÍA ZEPEDA DEL 

TORO, SECRETARIA DEL H. AYUNTAMIENTO DIO LECTURA AL DICTAMEN NO. 

003/CAHV/2024 PRESENTADO POR LA COMISIÓN DE ASENTAMIENTOS HUMANOS Y 

VIVIENDA, RELATIVO A LA INCORPORACIÓN MUNICIPAL CON OBRAS CONCLUIDAS DEL 

PREDIO IDENTIFICADO CON CLAVE CATASTRAL 07-01-12-453-001-000, DEL 

FRACCIONAMIENTO DENOMINADO “NUEVO SALAGUA”; LO CUAL DESPUÉS DE 

HABERSE ANALIZADO Y DISCUTIDO AMPLIAMENTE POR PARTE DE LOS MIEMBROS 

DEL H. CABILDO, AL SER SOMETIDO A SU CONSIDERACIÓN FUE APROBADO POR 

UNANIMIDAD DE VOTOS EL DICTAMEN EN LOS TÉRMINOS PLANTEADOS, 

ADJUNTANDOSE A LA PRESENTE ACTA EL DOCUMENTO RESPECTIVO. - - - - - - - - - - - - -  

- - - PARA CONCLUIR CON EL ORDEN DEL DÍA, EN EL PUNTO NUEVE, LA MTRA. 

MARTHA MARÍA ZEPEDA DEL TORO, SECRETARIA DEL H. AYUNTAMIENTO PROCEDIO 

A DAR LECTURA AL INFORME FINANCIERO PRESENTADO POR EL M.C. EDUARDO 

CAMARENA BERRA, TESORERO MUNICIPAL RELATIVO AL CUARTO TRIMESTRE 

CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE ENERO A DICIEMBRE DEL EJERCICIO FISCAL 

2023 PARA SU REMISIÓN AL H. CONGRESO DEL ESTADO; LO CUAL DESPUÉS DE 

HABER SIDO AMPLIAMENTE ANALIZADO Y DISCUTIDO POR LOS MUNÍCIPES, FUE 

PUESTO A SU CONSIDERACIÓN, SIENDO APROBADA POR UNANIMIDAD DE VOTOS LA 

REMISIÓN DEL INFORME FINANCIERO REFERENTE AL CUARTO TRIMESTRE DEL 

EJERCICIO FISCAL 2023, COMPRENDIENDO LOS MESES DE ENERO A DICIEMBRE 2023 

AL H. CONGRESO, MISMO QUE SE ADJUNTA A LA PRESENTE ACTA. - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - NO HABIENDO MÁS ASUNTOS A TRATAR, LA C. GRISELDA MARTÍNEZ MARTÍNEZ, 

PRESIDENTA MUNICIPAL DECLARÓ CLAUSURADA FORMALMENTE LA SESIÓN SIENDO 

LAS 19:10 HORAS DEL DÍA DE SU FECHA, LEVANTANDO PARA CONSTANCIA DE LA 

PRESENTE ACTA LA SUSCRITA MTRA. MARTHA MARÍA ZEPEDA DEL TORO, 

SECRETARIA DEL H. AYUNTAMIENTO, FIRMANDO EN ELLA LOS QUE INTERVINIERON, 

DOY FE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  


